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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CA 
 

DU SAMEDI 4 NOVEMBRE 2023 
 
Présents : Marc FONQUERNIE, Anne-Marie FONTANILLES, Josette LANET, Jacques-Yves LE TALLEC Dominique 
PETIT, Bernadette et Patrick PRIÉTO, Joël ROCHE, Solange TUPHÉ, Alain VIATGÉ. 
 

Absents excusés : Cécile ALQUIER, Marc JUIN, Pierre LAUT, Jean-Pierre PRUNET. 
 
Début de la réunion : 14 h 00 
 
Le compte rendu CA du 9 mai est approuvé à l’unanimité, le mot inexact ayant été précédemment corrigé dans 
la phrase « Acheter des détecteurs de fumée ». 
 
BILAN TRÉSORERIE 
 

Le bilan annuel est plutôt favorable : l’année avait commencé avec un solde total de 26 823 €, les travaux à 
l’écluse du Sanglier ont coûté 23 626 € donc, en avril il restait 3197 € de trésorerie. À ce jour, le solde est de 
12 581 €.  
Cette année, le gain des credenciales s’élève à 3 900 € et nous n’avons pas de dépenses à ce sujet puisque nous 
les prenons sur le stock de l’année précédente. 
Nous avons aussi reçu 1740 € de la fédé (issus de leur cagnotte) et 500 € du Département, une demande du 
président pour contribution aux travaux du nouveau gite d’Ayguesvives. 
 

Le weekend à Peyrusse le Roc présente un excédent de 988,70€, pour régulariser cet excédent il est décidé, à 
l’unanimité des administrateurs, d’anticiper l’adhésion 2024 et le repas du retour pèlerin pour les personnes 
qui ont participé à ce week-end. Une lettre sera envoyée aux participants de ce WE pour leur expliquer la 
situation. 
 

À ce jour, l’ACSJO compte 248 adhérents 
 
JOURNÉE RETOUR PÈLERINS ET HOSPITALITÉ, le 25 novembre 2023 
 

Le pain, les gâteaux, les quiches et pizzas seront commandés au boulanger comme pour l’AG de janvier 2023.  
À 8 h, Marc F., Bernadette, Patrick, Josette et Marc J. prépareront la salle. Solange gèrera le pointage. 
De 10h à 12h30, Témoignages (Marc F.) 
12h30 apéritif puis repas préparé sur place par un traiteur. Bernadette et Patrick sont aux commandes. 
 
DÉCÈS de Francis ESPITALIER et de Josette SÉGUI. J.P. JACQUOND avait proposé que l’ACSJO fasse dire une 
messe pour Francis, les administrateurs pensent que cette initiative appartient à la famille et non à l’association. 
 
RELATIONS EXTÉRIEURES : 
 

FFACC  
À l’issue de l’AG 2023 qui s’est déroulée à SENS, un nouveau président a été élu, Philippe DIONNET. Le CA se 
compose de 10 administrateurs. Les cotisations et le prix de credencial sont maintenus en l’état. 
Parmi les ateliers proposés à cette AG, Marc F. a animé un atelier sur les voies du sud. Nous continuerons les 
visioconférences pour développer ces voies. À noter la présence à SENS du nouveau président de l’association 
de Montpellier. 
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Préparation de l’AG 2024 à Lourdes, les 8, 9, 10 novembre 2024. Sont impliqués : Marie RUTAYISIRE, Brigitte 
THOMAS , Marc FONQUERNIE et Alain VIATGÉ. 
Reste à faire appel au mécénat. Voir au niveau du Département (Marc F.) et de la région.  
 
Agence FCC  
Une nouvelle directrice est arrivée, Laure KOUPALIANTZ, elle doit recevoir Marc F. le 28 novembre. Nous 
espérons le soutien de l’Agence pour l’AG de Lourdes. 

FF Rando Comment initier les contacts ? Patricia LECOMTE, Alain et Jacques Yves vont prendre contact avec les 
deux personnes qui ont des relations amicales avec nous, Christophe BILLARD et Joël GEORGELIN.  

Asso Gaillac Le 15 septembre, Marilou a partagé une journée avec les collégiens de Gaillac pour parler du 
Chemin. 

L’Isle Jourdain 18 octobre, Dans le cadre d’un échange franco-espagnol et lituanien au lycée Saverne, Geneviève 
et Marc FONQUERNIE sont allés présenter notre association ainsi que le Chemin. Ils ont reçu un chaleureux 
accueil.  

Montauban, le 4 novembre, Patricia LECOMTE animera le débat qui suivra la projection du film « Compostelle 
sur les chemins de la vie ».   
 
Asso de Léguevin Josette et Jean-Claude AUDU ont participé à la marche de Conques à Villefranche organisée 
par l’association de Léguevin en septembre. 
 
CANDIDATURES au CA 
 

Pascale AURÉJAC-ROVIRA et Patricia LECOMTE ont accepté d’être administrateurs. 
 

À l’unanimité, il est convenu que pour la prochaine année le bureau sera composé ainsi : 
Président Marc F. 
Vice-présidents : Alain et Joël 
Trésorière et trésorier-adjoint : Josette et Marc J. 
Secrétaire et secrétaire-adjoint : Anne-Marie et Dominique 
 
TARIFS ADHÉSION 2024 
 

Le tarif des adhésions reste en l’état. 
 
COMMISSION HOSPITALITÉ 
 

Gite à Toulouse 
La proposition de M. PIZANI la mairie de Toulouse d’un gite dans le bâtiment l’orangerie au Château de la 
Reynerie n’est pas acceptée parce que ce lieu est assez loin de la via Tolosana, des autres voies et très isolé des 
magasins.   
Marc F. et Alain essayeront de reprendre rendez-vous auprès de M. PIZANI avec l’aide de Bernard BUREL. 
 

Nos gites 
Fin de la saison de nos gites. 458 pèlerins à Revel contre 398 en 2022, et 539 à Ayguesvives contre 435 en 2022.  
Décision de remplacer le tampon du gite Écluse du sanglier, Geneviève F. et Jean-Louis R. seront sollicités pour 
proposer un modèle.  
Pour la gestion du gite d’Ayguesvives, le donativo couvre le ravitaillement avec un peu de bénéfice. Cette année, 
Ayguesvives sera à l’équilibre hors travaux. 
Revel, un Carrefour Express va s’installer sur la place de la Halle près du SPAR ! Toujours pas de facture du Spar. 
 

Formation hospitalité 
15 candidats sont inscrits dont la moitié appartiennent à l’ACSJO. 
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Saint-Sernin 
Bonne saison, belles rencontres. Pas que des pèlerins mais aussi des personnes très intéressées. L’ACSJO a cédé 
185 carnets au kiosque et en a vendu 425. Cette année, 29 personnes dont 8 nouvelles ont assuré l’accueil.  
 
COMMISSION ACTIVITÉS 
 

Programme des sorties pour le premier semestre présenté par Joël : 
Samedi 13 janvier : Clermont-le-Fort (boucle sur le plateau : 14 km) 
Samedi 24 février : Bonrepos-Riquet (+ visite château ?) 
Samedi 16 mars : Forêt de Buzet  
Dimanche 7 avril : Journée découverte du Chemin de Saint-Jacques “GR78” organisée à Villeneuve-lès-
Montréal 
Samedi 20 avril : Puycelsi. Invitation des amis de l’association « Saint Jacques en Vignoble Gaillacois » 
Samedi 18, dimanche 19 et lundi 20 mai : Quillan – Rennes-le-Château proposé par Germain 
Du lundi 3 au samedi 8 juin : Voyage à Vézelay 
Samedi 22 juin : Razès (proposition de Renée LACARRIÈRE) 
Samedi 13 juillet : Forêt de Montech 

 

À l’étude :  
Vendredi 27, samedi 28 et dimanche 29 septembre : Week-end en vallée de Barousse proposé par Danielle 
BARRAL 
 

Voyage Vézelay 3 au 8 juin 
Marilou a tout prévu. 40 personnes peuvent s’inscrire. Le séjour est en ½ pension avec possibilité pique-nique 
à midi. Des alternatives pour non marcheurs sont au programme. Il sera demandé 500€ pour le séjour et une 
information orale sera donnée lors de la journée du pèlerin. Si le nombre de 40 participants n’est pas atteint, 
une information aux associations amies sera faite. Le car et le chauffeur seront fournis par les Transports Teste 
à Villefranche. Solange et Joël participent à l’organisation. 
 
COMMISSION COMMUNICATION  
 

Initié par Michel BAUZA, la commission a commencé un rafraîchissement du site avec une nouvelle présentation 
des différentes voies. La prochaine réunion est prévue le 28 novembre. 
 

Joël enverra à Dominique les traces GPX des randonnées mensuelles (fait à ce jour)  
Le pavé pour accéder à Facebook a été retiré car la page a été piratée et, de plus, personne ne la fait vivre.  
 
Le bulletin de décembre est en bonne voie de réalisation. 
 
Date du prochain CA : jeudi 11 janvier à 14 h00  
 
 
Marc FONQUERNIE       Anne-Marie FONTANILLES 
 
 
 
 
 
 


